

*Eslarn 22.12.2023 - 09:51 Uhr*

# Frauenbund Eslarn unterstützt Kirchenverwaltung mit Spende

von *Karl Ziegler*



*Im Beisein der Vorstandschaft übergibt Frauenbund-Vorsitzende Beate Roth an Pfarrer Erwin Bauer eine Spende von 1000 Euro.*

*Bild: gz*

Der katholische Frauenbund unterstützte in der Vergangenheit nicht nur soziale Einrichtungen, sondern beteiligt sich mit Spenden auch an verschiedenen kirchlichen Ausgaben. Nach einstimmigem Beschluss der Vorstandschaft übergab Vorsitzende Beate Roth nun insgesamt 1000 Euro an Pfarrer Erwin Bauer. "Mit jeweils 500 Euro möchten wir uns an den Heizkosten im Pfarrheim und am Blumenschmuck in der Pfarrkirche beteiligen", sagte sie.

Der Erlös stammt aus den vielfältigen Veranstaltungen des Frauenbundes. "Wir belegen des Öfteren für Versammlungen und Veranstaltungen das Pfarrheim und möchten uns aufgrund der gestiegenen Energiepreise an den Heizkosten beteiligen", begründete Roth die Spende. Mitglieder und Gäste freuten sich nach Aussage des Vorstandsteams stets über einen warmen Veranstaltungsraum. Pfarrer Bauer bedankte sich auch im Namen der Kirchenverwaltung für die großzügige Spende und will die Gäste auch in der Zukunft nicht frieren lassen.

## Empfohlene Artikel



[Waldthurn](#) | 1 Min.

**Frauenbund Waldthurn unterstützt Weihnachtstrucker**



[Deutschland und Welt](#) | 1 Min.

**Skifahrer entdecken Leiche von Vermisstem**



[Pleystein](#) | 1 Min.

**178 Pakete aus Pleystein gehen auf die Reise nach Rumänien**



## Guten Morgen Oberpfalz

Die wichtigsten Nachrichten aus der Oberpfalz. Jeden Morgen in Ihrem Postfach.

Newsletter abonnieren

